

# Pour le Champagne

PUIFORCAT



## Argent massif

La dégustation du Champagne répond à un rituel précis que Puiforcat a souhaité magnifier en collaborant avec Bruno Paillard, vigneron et œnologue. Fruit de cette rencontre, une timbale en argent massif à la silhouette galbée renouvelle l'expérience de dégustation et exalte l'effervescence de ce vin pétillant.

Le jeu de lumière créé par la finition polie miroir est également disponible, sur demande, en finition immersion or.

## Sterling silver

By collaborating with winemaker and oenologist Bruno Paillard, Puiforcat wanted to enhance the precise ritual of champagne tasting. The result is a sterling silver tumbler with a curved silhouette that heightens the tasting experience and accentuates the effervescence of this sparkling wine.

This play of light created by the mirror-polished finish can also be found, upon request, in a gold immersion finish.

Pour le champagne

PUIFORCAT

401351O



verre à shot  
shot glass

H. 5,8 cm  
H. 2.3 in

400351O



timbale  
tumbler

Ø 6,5 cm  
Ø 2.6 in  
H 10 cm  
H 3.9 in

400321O



seau à champagne  
champagne bucket

Ø 21,5 cm  
Ø 8.5 in  
H 29,5 cm  
H 12 in

Pour le champagne

PUIFORCAT

501741O



bouchon  
cork

400301O



dessous de verre  
coaster

Ø 9,5 cm  
Ø 3.7 in

400311O



plateau rond  
round tray

Ø 30 cm  
Ø 11,8 in

H 2 cm  
H 0.7 in

Pour le champagne

PUIFORCAT

401092O



timbale vermeil  
gold-gilded tumbler

Ø 6,5 cm  
Ø 2.6 in

H 10 cm  
H 3.9 in

400302O



dessous de verre  
coaster

Ø 9,5 cm  
Ø 3.7 in

400322O



seau à champagne vermeil  
Gold-gilded champagne bucket

Ø 21,5 cm  
Ø 8.5 in

H 29 cm  
H 12 in